

VLADIMIR KUSH

Moscú, 1965

www.vladimirkush.com



Vladimir Kush es un pintor **surrealista** que define su arte como realismo metafórico.

Nacimiento: 23 de marzo de 1965, en Moscú.

Educación: Escuela de Pintura, Escultura y Arquitectura de Moscú.

Movimientos: Surrealismo.

Realismo metafórico.

Muchos cuadros de Salvador Dalí expresan distorsión, cambio de realidad, crisis, colores oscuros que pueden expresar problemas...

Sin embargo, Vladimir Kush en sus obras, representa un surrealismo positivo y fresco, dominado por el gran colorido y por la armonía de elementos, en consonancia con la naturaleza.

En lugar de la distorsión propia del surrealismo, Kush en su obra ofrece una representación muy real de situaciones y paisajes, introduciendo elementos que si bien son reales, representan ideas y otros objetos diferentes a su propia esencia. Por ejemplo, el uso de mariposas como si fuesen velas de un barco o aspas de molino.



www.lalibretapiruleta.com

Nombre:

VLADIMIR KUSH

Vladimir Kush (Moscú, 1965) es un pintor surrealista que define su arte como **realismo metafórico**.

Kush nació en Moscú en 1965.

Comenzó a esculpir y a mostrar su capacidad artística a la edad de tres o cuatro años. Su padre, Oleg, animó a su hijo a desarrollarla. Comenzó a asistir a una **escuela de bellas artes** a la edad de siete años. Cuando fue adolescente, entró en el **Instituto de Arte de Moscú**. Su estilo está inspirado por grandes artistas como: **Monet, Van Gogh, Dalí...**

Después de varios años trabajando como artista en Moscú, su ciudad natal, **emigró a los Estados Unidos**. Y después de muchos años viviendo y trabajando allí, consiguió exponer sus cuadros y tener su propia galería de arte.

www.vladimirkush.com

Año de nacimiento:

¿Cuántos años tiene actualmente?

¿Cómo define su arte?

Explica por qué lo define así:

Nombra artistas en los que se haya inspirado:

¿En qué país hizo su primera exposición?

¿Qué significa la oración "emigró a los EEUU"?

Nombre:



VLADIMIR KUSH

Buscamos metáforas en las obras de Vladimir Kush...



Obra:

Metáforas:



Obra:

Metáforas:



Obra:

Metáforas:

VLADIMIR KUSH

El padre de Vladimir Kush siempre le animó para que se dedicase a lo que tanto le gustaba: el arte (escultura, pintura, diseño...).

La vida de Kush como artista no ha sido sencilla. A los 17 años ingresó a la Escuela de Arte y Manualidades de Moscú, aunque seis meses después fue reclutado por el ejército.

Tras 6 meses de entrenamiento militar y después de que sus superiores se percataron de su talento con el dibujo, fue traspasado al departamento de propaganda del ejército, para elaborar carteles y diseños de publicidad.

¿Cómo crees que el padre de Vladimir Kush le animó para que fuese artista?



Cartel de propaganda militar rusa, como los que hacía Vladimir cuando estuvo en el ejército

Conociendo la obra de este artista y fijándote en el cartel...
¿Ves alguna relación con su obra pictórica? Explícalo.
